
.www.ajmanbank.ae مصــرف عجمــان شــركة مســاهمة عامــة مرخصة من قبل مصرف الإمــارات العربية المتحدة المركزي. جميع خدماتنا ومنتجاتنا متوافقة مع أحكام الشــريعة الإسلامية. للتفاصيــل، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني

 بيان الحقائق الرئيسية - )  حساب الخدمات المصرفية للأعمال  (

www.ajmanbank.ae
Inspiring Sharia’a Values    |   قيمنا مستمدة من الشريعة السمحاء

800 22

تحذيــر: اقــرأ هــذه المســتند بعنايــة ولا توقــع عليــه إلا إذا كنــت تفهــم بوضــوح محتــوى بيــان الحقائــق الأساســية وتوافــق عليــه، وهــو متوفــر باللغتيــن الإنجليزيــة والعربيــة. يوفــر لــك بيــان الحقائــق الرئيســية ميزات 
المنتــج الرئيســية ومعلومــات إرشــادية حــول الحســابات والأربــاح والرســوم والمصاريــف المطبقــة لهــذا المنتــج. يمكنــك أيضًًــا اســتخدام هــذا المســتند لمقارنــة المنتجــات و/أو الخدمــات الماليــة المماثلــة التــي 
تقدمهــا البنــوك الأخــرى. لمزيــد مــن التفاصيــل حــول هــذه الوثيقــة، يرجــى الاتصــال علــى الباقــة الأساســية 80022، الباقــة المميــزة 80022847، الباقــة البلاتينيــة  80029 أو مراســلتنا عبــر البريــد الإلكترونــي: 

          info@ajmanbank.ae

توضيح المفاهيم الشرعية
المضاربة: هي شراكة في الربح تأخذ شكل عقد بين طرفين، الطرف الذي يقدم الأموال )صاحب راس المال( والمصرف كمدير للصندوق )المضارب( الذي يوافق على تقسيم أي أرباح يتم تحقيقها.

القرض الحسن: عقد بين مُُقرض )المودع( المال والمقترض )مصرف عجمان( على أساس القرض الحسن. الحساب لا يحق له الحصول على أي أرباح.

معايير الأهلية

الباقة الأساسية: 25 الف درهم او ما يعادلها بالعملات الاخرى
الباقة المميزة: 100 الف درهم او ما يعادلها بالعملات الاخرى

الباقة البلاتينية: 250 الف درهم او ما يعادلها بالعملات الاخرى
تفاصيل المنتج

حساب تحت الطلبحساب 2 في 1حساب جاريالتفاصيل

المواطنين / المقيمين/ غير المقيمين في دولة المواطنين و المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة فقطينطبق على
الإمارات العربية المتحدة

مضاربةقرض حسن تفاصيل الشريعة

الدرهم الإماراتي/ الدولار الأمريكي / الجنيه عملات الحساب
الدرهم الإماراتي/ الدولار الأمريكي / الجنيه الدرهم الإماراتيالاسترليني / اليورو/ والعملات الرئيسية الأخرى 

الاسترليني/ اليورو / و العملات الرئيسية الأخرى 

الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري 
)لتجنب انخفاض الرسوم(

 الباقة الأساسية:  25,000 درهم إماراتي أو ما يعادلها بالعملات الأخرى
 الباقة المميزة: 100,000 درهم إماراتي أو ما يعادلها بالعملات الأخرى

الباقة البلاتينية: 250 الف درهم أو ما يعادلها بالعملات الاخرى

الرسوم الشهرية اذا لم يتحقق معايير 
الاهلية المذكورة اعلاه

 الباقة الأساسية:  350 درهم إماراتي أو ما يعادلها بالعملات الأخرى
 الباقة المميزة: 500 درهم إماراتي أو ما يعادلها بالعملات الأخرى

الباقة البلاتينية: 650 درهم او ما يعادلها بالعملات الاخرى

الحد الأدنى لمتوسط الرصيد لتحقيق الربح
)لكل ربع سنوي(

الباقة االأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة 
 البلاتينية :

لا يتطلب )لا توجد أرباح مدفوعة على هذا الحساب(

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة 
 البلاتينية: 

5000 درهم اماراتي

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة 
 البلاتينية :

5,000 درهم إماراتي، 1000 دولار أمريكي، 800 جنيه 
إسترليني و800 يورو

 الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية :لا ينطبقتوزيع الارباح
يتم سداد الارباح على اساس ربع سنوي

تفاصيل الخدمة

حساب تحت الطلبحساب 2 في 1حساب جاريتفاصيل الخدمات المقدمة

 الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية  إصدار دفتر شيكات ) بالدرهم الاماراتي فقط(
ينطبق )على الحسابات بالدرهم الإماراتي فقط(

لا يوجد
رسوم إصدار دفتر الشيكات )لكل طلب بناءًً على 

معدل الاتحاد للمعلومات الائتمانية( *
 الباقة الأساسية/الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية:

دفتر شيكات الاول مجانا

إصدار دفتر شيكات اضافي )لكل طلب بناء على 
معدل الإتحاد للمعلومات الائتمانية(/25 ورقة

الباقة الأساسية: 75 درهم إماراتي
 الباقة المميزة: 50 درهم إماراتي

الباقة البلاتينية: 25 درهم إماراتي
إصدار بطاقة الخصم 

)POA( ملحوظة: لا تنطبق على التوكيل الرسمي)الباقة االأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية: مجاناً )للمؤسسات الفردية بالدرهم الإماراتي فقط

الحد اليومي لبطاقة الخصم: أجهزة الصراف 
الآلي ونقاط البيع

 الباقة الأساسية:
 بطاقة الخصم ماستركارد البلاتينية: السحب من أجهزة الصراف الآلي: 10,000 درهم إماراتي )يوميًًا( ونقاط البيع: 15,000 درهم إماراتي يوميًًا

 الباقة المميزة:
 بطاقة الخصم وورلد ماستركارد: السحب من أجهزة الصراف الآلي: 25,000 درهم إماراتي )يوميًًا( ونقاط البيع  100,000 درهم إماراتي يوميًًا

 الباقة البلاتينية:
بطاقة الخصم ورلد ايلايت: السحب من أجهزة الصراف الآلي: 300,000 درهم إماراتي )يوميًًا( ونقاط البيع  500,000 درهم إماراتي يوميًًا

مجاناًرسوم إصدار بطاقة الخصم )لكل طلب(

الباقة الأساسية/الباقة المميزة: 25 درهمًًا إماراتيًًابدل فاقد او تالف  )لكل طلب(
 الباقة البلاتينية: مجاناً

استخدام أجهزة الصراف الآلي لمصرف عجمان 
)لكل معاملة(

 الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية:
مجانا )سحب/إيداع/استعلام عن الرصيد(

استخدام أجهزة الصراف الآلي التابعة لمصرف 
اخر داخل دولة الامارات )لكل معاملة(

الباقة الاساسية/ الباقة المميزة
السحب الايداع: 2 درهم إماراتي )لكل معاملة( / الاستعلام عن الرصيد: 1 درهم إماراتي )لكل معاملة( /  الرفض لعدم كفاية الرصيد : 1 درهم 

إماراتي )لكل معاملة(
الباقة البلاتينية:

السحب و الايداع: مجاناً / الاستعلام عن الرصيد: 1 درهم إماراتي )لكل معاملة( / الرفض لعدم كفاية الرصيد : 1 درهم إماراتي
الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية  مجاناًكشف الحساب الإلكتروني الشهري

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية: 50 درهماً )لكل طلب( )خارج الدورة المتفق عليها(كشف حساب إضافي ) حسب الطلب(
الرسوم المصرفية عبر الرسائل النصية القصيرة 

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية:  مجانا)لكل معاملة (

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية: 300 درهمشهادة رصيد الحساب )لكل طلب(

خطاب مديونية )لكل طلب(  
الباقة الاساسية: 200 درهم اماراتي
 الباقة المميزة: 150 درهم اماراتي 
الباقة البلاتينية: 100 درهم اماراتي

خطاب عدم مديونية )لكل طلب(
الباقة الاساسية: 300 درهم اماراتي
 الباقة المميزة: 200 درهم اماراتي 
الباقة البلاتينية: 100 درهم اماراتي

الشيكات المرتجعة المسحوبة على الحساب 
الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية: 300 درهم اماراتي)لكل محرر/شيك(

الباقة الأساسية/ الباقة المميزة/ الباقة البلاتينية: 100 درهم لكل حسابإغلاق الحساب )خلال 6 أشهر من فتح الحساب(

ملاحظــة هامــة*:  يمكــن أن تقتصــر دفاتــر الشــيكات خلال الأشــهر الســتة الأولــى مــن فتــح الحســاب علــى 10 أوراق اعتمــاداً علــى تصنيــف الفــرد لــدى الاتحــاد للمعلومــات الائتمانيــة . أي تعليمــات دفــع غيــر 
منفــذة، بمــا فــي ذلــك شــيكات المرتجعــة ، ســوف تنعكــس فــي تقريــر الاتحــاد للمعلومــات الائتمانيــة ممــا ســيؤثر ســلبًًا علــى التصنيــف الائتمانــي للمتعامــل. بالإضافــة إلــى ذلــك، قــد لا يتــم فتــح الحســاب إذا 

		 كان هناك تصنيف سلبي من الاتحاد للمعلومات الائتمانية. V2
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الرسوم و المصاريف

	1  هذه قائمة برسوم الخدمة الرئيسية لهذه الحسابات ولا تشمل كافة الرسوم. للاطلاع على جميع الرسوم والمصاريف، يمكنك زيارة موقعنا الإلكتروني www.ajmanbank.ae، أو الاتصال بالارقام .
التالية الباقة الأساسية 80022، الباقة المميزة 80022847، الباقة البلاتينية  80029

	2 تخضع جميع الرسوم والمصاريف المذكورة أعلاه لضريبة القيمة المضافة بنسبة %5.
الشروط و الأحكام

	1 يجب قراءة شروط وأحكام المصرف)بما في ذلك أي طلبات ومستندات ذات صلة( وتنفيذها بما يتماشى مع معايير الخدمات المالية هذه. لمزيد من التفاصيل حول الشروط والأحكام، يرجى زيارة: .
https://www.ajmanbank.ae/site/banking-services-agreement.html

	2 يحتفظ مصرف عجمان بالحق في تعديل الشروط والأحكام، بما في ذلك الرسوم والتكاليف، في أي وقت من خلال تقديم إشعار كتابي مدته ستين )60( يومًا تقويميًا إلى تفاصيل الاتصال المسجلة .
الخاصة بك قبل أن تصبح التغييرات سارية المفعول.

الإبلاغ عن البطاقات المفقودة أو المسروقة

في حالة فقدان أو سرقة بطاقتك، اتصل على الفور بمركز اتصال مصرف عجمان: الباقة الأساسية 80022 /الباقة المميزة 80022847 / الباقة البلاتينية  80029 )من داخل الإمارات العربية المتحدة( أو 
97167018484+ )من خارج الإمارات العربية المتحدة(. للاستبدال يرجى زيارة أقرب فرع.

		 الإبلاغ عن الاحتيال

إذا كنت تعتقد أنك قد كشفت عن تفاصيل حسابك إلى طرف مشبوه أو يشتبه في وجود نشاط غير مصرح به على حسابك، فاتصل بنا على الفور على الباقة الأساسية 80022 / الباقة المميزة80022847 / 
.FraudRisk@AjmanBank.ae الباقة البلاتينية  80029 أو أرسل بريدًًا إلكترونيًًا إلى

الاجراءات الامنية
الاحتياطات الأمنية الواجب اتخاذها:

أ. تجنب استخدام كلمات مرور أو أرقام بسيطة مرتبطة بالتواريخ الشخصية؛
ب. لا تترك دفتر الشيكات الخاص بك دون مراقبة. احتفظ دائمًًا بدفتر الشيكات الخاص بك في مكان آمن.  عندما تستلم دفتر الشيكات الخاص بك، يرجى حساب عدد أوراق الشيكات الموجودة فيه. إذا كان 

هناك تناقض، قم بإبلاغ المصرف بذلك على الفور
ج. قم بتغيير كلمات المرور وأرقام التعريف الشخصية بشكل دوري من خلال القنوات الرقمية )مثل الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول وأجهزة الصراف الآلي(

د. أدخل رقم التعريف الشخصي )PIN( بحذر في ماكينة الصراف الآلي أو محطة نقاط البيع للتأكد من عدم مراقبته؛
https://www.ajmanbank.ae/site/security-tips.html :لمزيد من التفاصيل حول الإجراءات الأمنية، يرجى زيارة

تحذيرات

تحذير: في حالة عدم تلبية الشروط والأحكام الخاصة بنا، ستكون هناك عواقب قد تشمل، على سبيل المثال لا الحصر، تقييد حسابك )حساباتك( أو حظره أو إغلاقه.

تحذير: وفقاً لتعليمات مصرف الإمارات المركزي، سيتم إغلاق حسابك وإدراجه في القائمة السوداء في حالة إرجاع 4 شيكات بسبب عدم كفاية الرصيد خلال فترة سنة واحدة.

تحذير: قد يقوم المصرف بإغلاق الحساب إذا وجد سلوك الحساب غير متوافق مع لوائح مصرف عجمان او مصرف الامارات المركزي .

تحذير: ان مصرف عجمان لن يقوم بطلب اية معلومات شخصية ككلمة المرور أو رقم التعريف الشخصي لبطاقة الخصم / الائتمان عن طريق الاتصال أو البريد الاكتروني أو الرسائل القصيرة. يرجى عدم 
الكشف عن هذه التفاصيل لاي شخص.

تحذيــر: يتعيــن عليــك تزويــد المصــرف بنســخ مــن مســتنداتك المحدثــة فــي جميــع الأوقــات )جــواز الســفر، بطاقــة الهويــة الإماراتيــة، الرخصــة التجاريــة، إلــخ(. قــد يــؤدي عــدم تقديــم هــذه المســتندات إلــى فــرض 
رـسـوم أو تقيـيـد المـعـاملات أو حـظـر الحـسـاب أو إغلاق الحـسـاب

تحذير: يجوز للمصرف استخدام أي رصيد دائن في أي حساب محتفظ به باسم المتعامل و/أو في أي فرع من فروع المصرف مقابل أي مديونية أو مبالغ مستحقة.

ملاحظات هامة

https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb- يتم استثمار الأموال وإدارتها وفقاً لمتطلبات الشريعة الإسلامية. لمزيد من التفاصيل حول نسبة المشاركة في الأرباح، يرجى الرجوع إلى
share-.html

قد يؤدي عدم الحفاظ على الحد الأدنى المطلوب لمتوسط الرصيد الشهري إلى فرض رسوم كما هو موضح في الجداول أعلاه.
معدلات ربح الحساب إرشادية )عند الاقتضاء( وهي عرضة للتغيير على أساس ربع سنوي. كما يتم حساب الربح وفقا لأحدث الشروط والأحكام. لمزيد من التفاصيل، يرجى الرجوع إلى الموقع الإلكتروني: 

-https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb

بطاقــة الخصــم: يُُســمح بتخفيــض حــد بطاقــة الخصــم عــن طريــق الاتصــال بالرقــم الباقــة الأساســية 80022 /الباقــة المميــزة 80022847 /الباقــة البلاتينيــة  80029 أو مراســلتنا عبــر البريــد الإلكترونــي: 
info@ajmanbank.ae. وـمـع ذـلـك، لا يـجـوز زـيـادة الـحـد إلا بـنـاءًً عـلـى موافـقـة المتعاـمـل  وتقدـيـر المـصـرف

إذا كنــت ترغــب فــي إلغــاء الاشــتراك فــي تلقــي الرســائل النصيــة القصيــرة / رســائل البريــد الإلكترونــي / المكالمــات الهاتفيــة المتعلقــة بالتســويق مــن المصــرف، فيرجــى الاتصــال الباقــة الأساســية 80022 /
info@ajmanbank.ae :ــي ــد الإلكترون الباقــة المميــزة 80022847 /الباقــة البلاتينيــة  80029 أو البري

يجــب أن يتــم التوقيــع علــى بيــان الحقائــق الأساســية هــذا حســب الأصــول مــن قبــل ممثــل المصــرف و المتعامــل ، قبــل الاســتفادة مــن المنتــج و/أو الخدمــة الماليــة. يجــب أن يقــدم المصــرف نســخة مــن الوثيقــة 
الموقعــة لمعلوماتــك وســجلاتك فــي أي وقــت خلال فتــرة العلاقــة و/أو بنــاءًً علــى طلبــك. فــي الحالــة التــي يوجــد فيهــا ضامــن أو أكثــر مــن شــخص واحــد )مثــل أصحــاب الحســاب المشــتركين( يوقعــون 

العـقـد، يـجـب إعـطـاء كل ـشـخص نـخًًسا ـمـن المـسـتندات مجانـًـا

إغلاق الحساب: إذا كنت ترغب في إغلاق حسابك، يرجى زيارة أقرب فرع لمصرف عجمان وملء نموذج إغلاق الحساب. يرجى أيضًًا تسليم أي دفتر )دفاتر( شيكات و/أو بطاقة )بطاقات( خصم غير مستخدمة.

معلومات اضافية
لفتــح الحســاب، يجــب عليــك اســتيفاء بعــض متطلبــات التعريــف وفقًًــا للتعليمــات التنظيميــة والسياســات الداخليــة للبنــوك. وقــد يشــمل ذلــك تقديــم مســتندات ومعلومــات إضافيــة للتحقــق مــن هويتــك. 

ـقـد تـكـون ـهـذه المعلوـمـات مطلوـبـة عـلـى أـسـاس دوري
تحديــث البيانــات: احــرص دائمًًــا علــى تحديــث ملفــك الشخصي/ســجلاتك مــع المصــرف لتجنــب أي انقطــاع فــي خدمــة الحســاب. إذا قــام المتعامــل بتغييــر عنوانــه أو أرقــام الاتصــال الخاصــة بــه، فيجــب عليــه 
إبلاغ مصــرف عجمــان عبــر القنــوات ذات الصلــة. يجــب علــى المتعامــل الاحتفــاظ بجميــع المــراسلات المتعلقــة بالحســاب فيمــا بينــه وبيــن مصــرف عجمــان فــي مــكان آمــن للرجــوع إليهــا فــي المســتقبل. يجــب 

عـلـى المتعاـمـل التحـقـق ـمـن الكـشـوفات المرـسـلة إلـيـه والإـقـرار بالاـسـتلام عندـمـا يطـلـب المـصـرف ذـلـك. يمكـنـك تحدـيـث الهوـيـات القانونـيـة منتهـيـة الصلاحـيـة ـمـن خلال زـيـارة أـقـرب ـفـرع لمـصـرف عجـمـان

المعــاملات غيــر المصــرح بهــا: للإبلاغ عــن المعــاملات غيــر المصــرح بهــا، يُُســمح لــك بمــا لا يقــل عــن 30 يــوم عمــل للإبلاغ عــن المعاملــة إلــى المصــرف بعــد أن يتــم إبلاغــك بالمعاملــة بشــكل صحيــح. إذا لــم 
ًـا، وإلا فـسـيتم اعتـبـار كـشـف الحـسـاب ـقـد ـتـم تـسـليمه يســتلم المتعامــل كشــف الحســاب لفتــرة محــددة، فيجــب علــى المتعامــل الاتصــال بمصــرف عجمــان خلال 30 يوـمً

القنــوات المتاحــة: يقــدم مصــرف عجمــان لعملائــه ســهولة وراحــة إجــراء معظــم معاملاتهــم المصرفيــة فــي الوقــت الــذي يناســبهم ليــس فقــط فــي دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة ولكــن فــي أي مــكان 
فــي العالــم. تشــمل قنواتنــا المصرفيــة الإلكترونيــة؛ الخدمــات المصرفيــة عبــر الإنترنــت، الخدمــات المصرفيــة عبــر الهاتــف، تطبيــق Whats app، الخدمــات المصرفيــة عبــر الرســائل النصيــة القصيــرة، الخدمــات 

https://www.ajmanbank.ae/site/ways-to-bank.html :المصرفيــة عبــر الهاتــف المحمــول، أجهــزة الصــراف الآلــي، أجهــزة إيــداع النقــد والشــيكات. لمزيــد مــن التفاصيــل حــول كل قنــاة، يرجــى زيــارة

مــاذا يحــدث إذا لــم تســتخدم حســابك لفتــرة طويلــة: اذا لــم يســتخدم الحســاب لمــدة 3 ســنوات , فســيتم التعامــل علــى انــه حســاب خامــل . اذا اصبــح حســابك خامــل فلــن يســمح بمعــاملات علــى 
الحســاب حتــى يتــم إعــادة تنشــيط الحســاب. لاعــادة تفعيــل الحســاب يرجــى زيــارة اقــرب فــرع لــك ومعــك وثائــق هويــة ســارية المفعــول

الشــيك بــدون رصيــد: علــى صاحــب الحســاب تحريــر الشــيكات بأقصــى قــدر مــن الحــذر. فــي حالــة عــدم اســتيفاء شــروط وأحــكام مصــرف عجمــان أثنــاء علاقــات المتعامــل مــع المصــرف، يجــوز للمصــرف اتخــاذ 
إجــراء المناســب ومنهــا مــا يلــي

1. التصنيف السلبي لدى شركة الاتحاد للمعلومات الائتمانية أو أي وكالة معلومات ائتمانية أخرى والقيود المحتملة على القدرة على الاقتراض أو الحصول على تمويل في المستقبل
2. الاجراءات القانونية عن طريق المحكمة

3. تجميد الحساب الجاري
4. القيود والحدود على إصدار دفتر شيكات

5.رسوم  على الشيكات المرتجعة )حسب تعرفة الرسوم المعتمدة (

فترة الســـماح بالإلغاء:  هـــي فتـــرة زمنيـــة 5 أيـــام عمـــل )بعـــد الموافقـــة علـــى المنتـج و/أو الخدمـــة والتـي تسـمح لـــك بإعـادة النظـر فـي الشـــراء والانسـحاب مـن العقـــد دون تحمـل أي تكاليـــف أو التزامـات أو 
إزعاجـــات غيـر ضروريـة. 

تبـــدأ فتـــرة الســـماح مباشـــرة بعـــد توقيـع العقـد. خلال هـــذه الفتـرة، يمكنـك اختيـار استشـارة أشـخاص آخريـن بمـا فـي ذلـك محـام أو أي مستشـار مـن أجـــل اتخـاذ قـرار مسـتنير. بحلـول يـوم العمـل السـادس، 
يجـــب عليـــك أن تقـــرر اختيـــار الرفـــض أو التفـــاوض علـــى تعديـــل العقـــد وإلا فقـــد يكـــون العقـــد سـاري المفعـــول وفقـــا لشـــروطه وأحكامه. وبـــناًء عـــلى ذلك، يمكـــنك أن تطـــلب من المصرف أيا من الخـيارات 

التالـــية، إمــا مــن أجــل
أ. تزويـدك بفتـرة سماح مدتهـا 5 أيـام عمـل، حيـث لـن يتمكـن المصرف مـن متابعـة طلبـك أو عرضـك أو عقـدك أو معاملتـك ومـا إلـى ذلـك، حـتى تنتـهي هذه الفـترة

ب. التنـازل عـن حـق فتـرة السماح والمضـي قدمـا فـورا فـي طلبـك أو عرضـك أو عقـدك أو معاملتـك ومـا إلـى ذلـك. فـي هـذه الحالـة، يجـب عليـك تزويـد البنـك بإشـعار كتابـي (نمـوذج التنـازل عـن فتـرة التهدئـة) 
والالتـزام بالمنتـج و/ أو شـروط وأحـكام الخدمـة
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.www.ajmanbank.ae مصــرف عجمــان شــركة مســاهمة عامــة مرخصة من قبل مصرف الإمــارات العربية المتحدة المركزي. جميع خدماتنا ومنتجاتنا متوافقة مع أحكام الشــريعة الإسلامية. للتفاصيــل، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني

الشكاوى و المقترحات
ًـا أو شــفهيًًا إلــى مســؤول خدمــة العــملاء لدينــا. يمكنــك أيضًًــا الاتصــال بالخدمــات المصرفيــة عبــر الهاتــف علــى الرقــم الباقــة  لتقديــم الشــكاوى والاقتراحــات، يمكنــك زيــارة أي مــن فروعنــا وتقديمهــا كتابي�
www.ajmanbank.ae/site/contact- الأساســية 22 800 الباقــة المميــزة 80022847 الباقــة البلاتينيــة  80029 وســنكون ســعداء بمســاعدتك. وبــدلًاً مــن ذلــك، يمكنــك أيضًًــا اســتخدام موقعنــا الإلكترونــي

https://www.ajmanbank.ae/site/customer-service-charter.html :لمزيــد مــن التفاصيــل حــول ميثــاق خدمــة العــملاء، يرجــى زيــارة .writetous@ajmanbank.ae أو عنــوان البريــد الإلكترونــي us.html

الاتصالات التسويقية والترويجية

أوافق بموجب هذا البيان على تلقي اتصالات ترويجية وتسويقية للمنتج من مصرف عجمان                 نعم	                                  لا

طريقة الاتصال المفضلة )إذا كانت الإجابة بنعم(                                                                                                         البريد الإلكتروني        الرسائل النصية القصيرة      مكالمة هاتفية

نقدم المستندات الأولية في نسخ إلكترونية. ومع ذلك، إذا كنت ترغب في الحصول على نسخة مطبوعة من المستندات، يرجى زيارة أقرب فرع أو الاتصال على  الباقة الأساسية 80022/ الباقة المميزة 
80022847 / الباقة البلاتينية  80029

ملحوظة: إذا كنت ترغب في “الاشتراك” أو “إلغاء الاشتراك” لتلقي الاتصالات التسويقية والترويجية، يمكنك الاتصال بنا في أي وقت على الباقة الأساسية 80022/ الباقة المميزة 80022847 / الباقة 
البلاتينية  80029.

الإقرار والتوقيع

أقر/نحن بموجب هذا بأنني/أننا قد قرأنا بيان الحقائق الأساسية أعلاه وأفهم بوضوح جميع المعلومات والمراجع المقدمة هنا. أنا/نحن/على علم وأوافق على الشروط والأحكام وجدول الرسوم المطبقة 
على الحساب المتوفر على الموقع الالكتروني www.ajmanbank.ae او في نموذج طلب الحساب.

التاريخاسم  المتعامل

فردي / مشتركالمنتج المختار

رقم  الهاتف المتحركعنوان البريد الإلكتروني

تم التحقق من التوقيعتوقيع المتعامل

توقيع مدير العلاقات / مسؤول المبيعاتاسم مدير العلاقات / مسؤول المبيعات
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Ajman Bank Public Joint Stock Company (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE. All our products and services are Shari’ah compliant. For details, kindly visit www.ajmanbank.ae

KEY FACTS STATEMENT (KFS) - Business Banking Account

WARNING: Read this document carefully and sign only if you clearly understand and agree to the content of the Key Facts Statement (KFS), which is available in English and Arabic. This KFS 
provides you with key product features, and indicative information about the applicable accounts, profits, fees and charges of this product. You may also use this document to compare similar 
financial products and/or services offered by other Banks. For more details on this document, please call Basic Package 80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029 or 
email us: info@ajmanbank.ae

SHARI’AH CONCEPTS CLARIFICATION

Mudaraba is a profit-sharing partnership that takes the form of a contract between two parties, one who provides the funds (Rab ul Mal) and the Bank as a fund manager (the Mudarib), who agrees 
to the division of any profits made in advance.								

‘Qard Hassan’ contract refers to a concluded contract between the lender (depositor) of the money and the borrower (Ajman Bank) on Qardh Hasan basis. The account is not entitled to any profits. 

ELIGIBILITY CRITERIA

Basic Package: Monthly Average Balance Of AED 25,000 /- or equivalent in other currencies
Premium Package: Monthly Average Balance Of  - AED 100,000/- or equivalent in other currencies  
Platinum Package: Monthly Average Balance Of AED 250,000 /- or equivalent in other currencies

PRODUCT DETAILS

Description (Offered products) Current Account 2 IN 1 Account Call Account

Applicable for UAE residents only UAE residents and Non-residents

Shari‘ah basis Qard Hassan Mudaraba

Account currency
AED and other major currencies i.e. USD, 

GBP and EUR
AED only

AED and other major currencies i.e. USD, GBP 
and EUR

Minimum monthly average balance (to 
avoid fall below fee)

Basic Package: AED 25,000 /- or equivalent in other currencies
Premium Package: AED 100,00 /- or equivalent in other currencies
Platinum Package: AED 250,000 /- or equivalent in other currencies

Monthly charge if the account falls 
below the minimum balance

Basic Package: AED 350 /- or equivalent in other currencies
Premium Package: AED 500 /- or equivalent in other currencies
Platinum Package: AED 650 /- or equivalent in other currencies

Minmum average balance to earn profit 
(per Quarter)

Basic Package / Premium Package / 
Platinum Package: 

Not applicable for Profits.

Basic Package / Premium Package / 
Platinum Package: 

AED 5,000

Basic Package / Premium Package / Platinum 
Package:  

AED 5,000 , USD 1,000 , GBP 800 and EUR 800

Profit Payment frequency
Basic Package / Premium Package / 

Platinum Package: 
Not applicable for Profits.

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: 
Applicable for Quarterly profits

SERVICE DETAILS

Description (Offered services) Current Account 2 IN 1 Account Call Account

Cheque book issuance (Offered in AED only)
Basic Package / Premium Package / Platinum Package: 

 Applicable (for AED accounts only)

Not Applicable
Cheque book issuance fees (per request 
based on AECB score)*

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: First Cheque book Free

Subsequent Cheque book issuance fees (per 
request based on AECB score)/25 Leaves

Basic Package: AED 75
Premium Package: AED 50
Platinum Package: AED 25

Debit Card issuance  
Note: Not applicable for Power of Attorney 
(POA)

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: 
Yes (Offered for Sole Proprietorship in AED only) 

Debit Card daily limit: ATM and Point of 
Sale (POS) 

Basic Package: Platinum MasterCard Debit Card: ATM withdrawal: AED 10,000 (per day) and Point of Sales (POS): AED 15,000 per day 
Premium Package: World MasterCard Debit Card: ATM withdrawal: AED 25,000 (per day) and Point of Sales (POS): AED 100,000 per day

Platinum Package: World Elite MasterCard Debit Card: ATM withdrawal: AED 300,000 (per day) and Point of Sales (POS): AED 500,000 per day 

Debit Card issuance fees (per request) Free

Debit Card replacement fees (per request)
Basic Package/ Premium Package: AED 25 

Platinum Package: Free

Using Ajman Bank ATMs (per transaction) Basic Package / Premium Package / Platinum Package: No charge

Using other UAE Bank‘s ATMs (per transaction)

Basic Package / Premium Package
Withdrawal: AED 2 ( Per Transaction) / Balance Inquiry: AED 1 (Per Transaction) / Decline for insufficient Funds: AED 1 (Per Transaction) 

Platinum Package
Withdrawal :Free / Balance Inquiry: AED 1 (Per Transaction) / Decline for insufficient Funds: AED 1 (Per Transaction)

Monthly E-Statement Basic Package / Premium Package / Platinum Package: No Charges

Adhoc Physical Statement of Account Basic Package / Premium Package / Platinum Package: AED 50 (per request)(outside the agreed cycle) 

SMS Banking Charges (per transaction / 
notification)

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: No Charges

Balance Confirmation Letter (Per request) Basic Package / Premium Package / Platinum Package: AED 300 (Per Request)

Liability Letter (Per Request)
Basic Package: AED 200

Premium Package: AED 150
Platinum Package: AED 100

No Liability Letter (Per Request)
Basic Package: AED 300

Premium Package: AED 200
Platinum Package: AED 100

Cheques returned drawn on the account 
(Per instrument/cheque)

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: AED 300

Account closure (within 6 months from 
account opening)

Basic Package / Premium Package / Platinum Package: AED 100 (Per Account)

Important Note: * Cheque books issued during the first 6 months of opening the account could be limited to 10 leaves depending on the individual‘s rating with Al Etihad Credit Bureau (AECB). 
Any non-executed payment instructions, including return cheques, will be reflected in the AECB report which will negatively affect the customer credit rating. Additionally, account may not be 
opened if there is a negative rating with AECB. 								
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Ajman Bank Public Joint Stock Company (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE. All our products and services are Shari’ah compliant. For details, kindly visit www.ajmanbank.ae

FEES AND CHARGES

1.	 This is a list of the main service charges for this account and does not include all charges. To view all our Fees and charges, you may visit our website https://www.ajmanbank.ae, or 
call Basic Package 80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029, or visit any of our branches to receive a copy. 

2.	 All Fees and charges mentioned above are subject to Value Added Tax (VAT) of 5%

TERMS AND CONDITIONS

.	1 The Bank‘s Terms and Conditions (including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this KFS. For more details on our Terms and 
Conditions, please visit: https://www.ajmanbank.ae/site/banking-services-agreement.html 

.	2 Ajman Bank reserves the right to amend the Terms and Conditions, including fees and charges, at any time by providing sixty (60) calendar days written notice to your registered 
contact details before changes can take effect.								      

REPORTING LOST OR STOLEN CARDS

If your card is lost or stolen , immediately call Ajman Bank’s call center: Basic Package 80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029 (within UAE) or +97167018484 
(from outside UAE). For replacement, please visit the nearest Branch.

REPORTING FRAUD

If you believe you may have disclosed your account details to a suspicious party or you are suspected unauthorized activity on your account, contact us immediately on Basic Package 80022 
, Premium Package 80022847, Platinum Package 80029, or email to FraudRisk@AjmanBank.ae.

SECURITY MEASURES

Security precautions that need to be taken:   
a. Avoidance of using simple passwords or numbers associated with personal dates; 
b. Do not leave your cheque book unattended. Always keep your cheque book in a safe place. Whenever you receive your cheque book, please count the number of cheque leaves in it. If 
there is a discrepancy, bring it to the notice of the Bank immediately 
c. Change the passwords and PINs periodically through the digital channels  (E.g. Mobile Banking, ATMs)  
d. Cautiously enter the PIN at an ATM or POS Terminal to ensure they are not being observed;  
For more details on the security measures, please visit: https://www.ajmanbank.ae/site/security-tips.html						    

WARNINGS

WARNING: In the event of your failure to meet our terms and conditions there will be consequences which may include but not restricted to restriction, blockage or closure of your 
account(s).								

WARNING: According to the instructions of the Central Bank of the UAE, your account will be closed and blacklisted in case 4 cheques are returned due to insufficient balance within a period 
of one year.

WARNING: The Bank may close the account if account conduct is found to be unsatisfactory as per Bank’s Compliance policy and in line with Central Bank of the UAE regulations.

WARNING: The Bank will never ask you for your personal information (Passwords, debit / credit PIN) via call, email or SMS. Kindly do not disclose such details to anyone.

WARNING: You are required to provide the Bank with copies of your updated documents at all times (Passport, Emirates ID, Trade license,  etc.) . Not providing these documents might 
result in the charges, transactions being restricted, accounts being blocked, or accounts being closed.

WARNING: The Bank may apply any credit balance in any Account which is held in the Customer’s name and/or at any branch of the Bank towards any indebtedness or amounts due.

IMPORTANT NOTE	

Funds are invested and managed in accordance with Shari‘ah requirements. For more details on the profit-sharing ratio, please refer to: https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-
mudareb-share-.html

Not maintaining the required minimum monthly average balance could lead to a fee being levied as clarified in the above tables.

Account profit rates are indicative and (where applicable) they are subject to change on Quarterly basis. Also, profit calculation is done in accordance the latest terms and conditions. For 
more details, please refer to the website: https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb-share-.html.

Debit Card: Reduction of limits is permissible by contacting 800 22 or emailing us: info@ajmanbank.ae. However, limit increase is only permissible based on customer‘s consent and Bank‘s discretion.

If you wish to Opt-out from receiving marketing related SMSs/Emails/phone calls from the Bank, please call Basic Package 80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029 or 
email: info@ajmanbank.ae

This Key Facts Statement must be duly signed by the Bank representative and the Customer, prior to availing the financial product and/or service. A copy of the signed document must be 
provided by the Bank for your information and records at any point of time during the relationship tenure and/or based on your request. In an instance where there is a guarantor or more 
than one person (E.g. Joint applicants) signing a contract, each person must be given copies of the documents free of charge.

Closing the account: If you wish to close your account, please visit nearest Ajman Bank branch and fill in the account closure form. Also, please surrender any unused Cheque Book(s) and/or Debit 
Card(s).

ADDITIONAL INFORMATION

Requirements to open an account: To open the account you will need to satisfy some identification requirements as per regulatory instructions and banks’ internal policies. These may include 
providing additional documents and information to verify your identity. Such information may be required on a periodic basis.

Record update: Always keep your profile/records updated with the bank to avoid any account service interruptions. If the customer changes his/her address or contact numbers, he/she 
should inform Ajman Bank through relevant channels. The customer should keep all correspondences relating to the account between themselves and Ajman Bank in a secure place for future 
reference. The customer should check the statements sent to him/her and acknowledge receipt where required by the Bank to do so. You can update expired legal IDs by visiting the nearest 
Ajman Bank branch.

Unauthorized transactions: For reporting Unauthorized Transactions, you are allowed a minimum of 30 business day to report the transaction to Bank after you have been properly informed 
of the transaction.  If the Customer has not received the Statement of Account for a specific period, the Customer must contact Ajman Bank within 30 days, else the Statement of Account will 
be considered as delivered.

Account Upgrade: If your account is found to be meeting the Premium Package or Platinum Package company criteria, it will become eligible for an upgrade upon obtaining your consent on 
the upgrade forms. Additionally, a dedicated Relationship Manager (RM) will be assigned, and the bank will keep you updated on the new criteria.	

Available Channels: Ajman Bank offers its customers the facility and convenience of conducting most of their banking transactions at a time that suits them not only in the UAE but anywhere 
in the world. Our electronic banking channels include; Internet Banking, Phone Banking, Whats app, SMS banking, Mobile Banking, Automated Teller Machine, Cash/Cheque Deposit Machines. 
For further details on each of the channels, please visit: https://www.ajmanbank.ae/site/ways-to-bank.html	

What happens if you do not use the account for a long period: If your account remains inoperative for a period of 3 years, it will be treated as a dormant account. If your account becomes 
dormant, no transactions would be allowed until the account gets re-activated. To re - activate your account, please visit your nearest branch with valid identification documents.

Cheque Bounce: Account holders should be writing cheques with the utmost prudence. In the event of a failure to meet Ajman Bank’s terms and conditions during Customer’s relationships 
with the Bank, the bank may initiate appropriate action as deemed necessary, which may include the following:
1. Negative rating in the AECB bureau or other Credit Information agency and the possible limitations on the ability to borrow / obtain financing in the future. 
2. Legal Proceedings via Court. 
3. Closure of the respective account. 
4. Restrictions / limitations on cheque book issuance. 
5. Returned Cheque fees (as per the approved tariff of charges).

Cooling-Off Period: is a period of time (5 business days) after agreeing to the Product and/or Service that allows you to reconsider the purchase and to withdraw from the contract 
without suffering any undue costs, obligations or inconvenience. The Cooling-Off period begins immediately after signing the contract. During this period, you may choose to consult 
other persons including a lawyer or any advisor in order to make an informed decision. By the 6th business day, you must decide to choose to reject or negotiate an amendment 
to the contract or otherwise the contract may be in force in accordance with its terms and conditions. Accordingly, you can request the Bank for any of the below options, either to:  
a. Provide you with a Cooling-Off period of 5 Business days, when the Bank will not be able to proceed with your application, offer, contract, transaction etc.. until this period expires. 
b. Waive the Cooling-Off period right and proceed immediately with your application, offer, contract, transaction etc.. In this case, you must provide the Bank with a written notice (Cooling-off 
period waiver form) and adhere to the product and/or service terms and conditions.								
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Ajman Bank Public Joint Stock Company (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE. All our products and services are Shari’ah compliant. For details, kindly visit www.ajmanbank.ae

COMPLAINTS AND SUGGESTIONS

For complaints and suggestions, you may visit any of our Branches and submit them in writing or verbally to our Customer Service Officer. You can also call our Phone Banking 800 22 and 
we will be happy to assist. Alternatively, you may also use our website  www.ajmanbank.ae/site/contact-us.html or Email address writetous@ajmanbank.ae. For more details on the 
Customer service charter, please visit: https://www.ajmanbank.ae/site/customer-service-charter.html							

MARKETING AND PROMOTIONAL - COMMUNICATION

I agree to receive promotional/marketing/product communication from Ajman bank	 Yes 	 No 

Preferred mode of communication (if Yes)	 Email 	          SMS           Phone Call 

For your convenience, we are offering the initial documents in soft copies. However, if you wish to receive the documents in hard copy, please visit the nearest branch or call Basic Package 
80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029

Note: If you do not wish to receive marketing and promotional communications, please call Basic Package 80022 , Premium Package 80022847, Platinum Package 80029 or email: info@
ajmanbank.ae

ACKNOWLEDGEMENT AND SIGNATURE

I/We hereby declare that I/we have read the above Key Facts Statement and clearly understand all the information and references provided herein. I/We am/are aware of, and agree to 
the Terms and Conditions and Schedule of Fees applicable to the Account available on the website www.ajmanbank.ae or on the Account Application Form, respectively

Customer Name Date

Product Chosen Single/Joint

Email Address Mobile Number

Customer Signature Signature Admitted / Verified by: 

RM/SSO Name RM/SSO Signature

http://www.ajmanbank.ae/site/contact-us.html
mailto:writetous%40ajmanbank.ae?subject=
https://www.ajmanbank.ae/site/customer-service-charter.html        

